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平成 29 年度 第 3 回 

地方独立行政法人西都児湯医療センター評価委員会 会議要録 

 

■日  時  平成 29 年 8 月 11 日（金）午前 10 時 00 分～午後 10 時 25 分 

■場  所  西都市議会委員会室 

■出 席 者  黒木正善委員長、落合秀信副委員長、黒木隆子委員、水田祐輔委員、

松本英裕委員 

      【市役所】津曲晋也地域医療対策室長、 

池澤雄一地域医療対策室室長補佐、 

森田 裕地域医療対策室主任主事 

      【医療センター】安藤敏和事務局長、八木 毅事務局次長、 

■傍 聴 者  １名 

 

■会議経過 

 １ 開会 

 ２ 委員長あいさつ 

 ３ 議事 

 （１）平成 28 事業年度に係る業務実績に関する評価結果（案）について 

発言者 内     容 

委員長  本日の議題は、（１）平成 28 事業年度に係る業務実績に関する

評価結果（案）について、（２）平成 28 年度財務諸表の意見書（案）

についての２件となっております。 

（１）平成 28 事業年度に係る業務実績に関する評価結果（案）に

ついてでございますが、前回、５段階での評価の決定を行ったと

ころです。その際にいただきました評価の判断理由、意見を事務

局で取りまとめていただきました。 

（資料については、）事前に配布させていただいておりますが、小

項目評価における評価の判断理由、意見について、何かご意見は

ありますか。 

  意見なし 

委員長  よろしいでしょうか。 

 それでは、小項目評価につきましては、ご承諾いただいたとい

うことでございます。 

 次に、資料２でございますが、小項目評価を基に全体評価、大
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項目評価として取りまとめております。 

 事務局の方から説明をお願いいたします。 

事務局  説明（資料２） 

委員長  今、事務局から説明をいただきましたけれども、委員の皆様方

からご意見、ご質問等がありましたらお願いいたします。 

  意見なし 

委員長 （意見といたしましては、）特別にはないということで、よろしい

でしょうか。 

 今、事務局から説明をいただきましたけれども、全体とすれば

Ｂ評価、概ね順調に進んでいると。概ねという言葉が入っており

ますけども、（資料２ ２ページの）（２）の全体評価にあたり考慮

した事項というのがあります。その６項目についての説明があり

ましたが、その内の院内接遇研修だけが若干のマイナスで、他の

５項目については内容的には良いのではないかと思っておりまし

て、医療そのものの質の向上、住民サービスについては、私は、

限られた施設設備の中で、（西都児湯医療センターは）努力をされ

ているというふうに思っております。 

（全体評価については）小項目の平均点ということで、概ね順調

という評価ということですけども、医療そのものに関しましては

Ａ評価でも良いのではないかと、心情的には思っておりますが、

平均点ということで概ね順調ということになります。 

 よろしいでしょうか。 

  意見なし 

委員長 それでは、ここで平成 28 事業年度に係る業務実績に関する評価

結果（案）に対しまして、医療センターから意見の申し立てがあ

れば、これを付与するという流れになっておりますので、医療セ

ンターの方で意見があればお受けしたいと思います。 

医療センタ

ー 

 本日は、このような評価をいただきましてありがとうございま

す。 

 本日、ご了解いただきました内容につきまして、医療センター

内で協議した結果、内容につきましての異議はございません。 

 評価結果につきましては、真摯に受け止め、職員一同が一丸に

なりまして改善できるところは努力してまいりますので、今後と

もよろしくお願いいたします。 
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委員長  ありがとうございました。 

 それでは、原案のとおり評価結果を決定することにご異議ござ

いませんでしょうか。 

 「異議なし」との声 

委員長  ご異議なしということで、平成 28 事業年度に係る業務実績に関

する評価結果を決定させていただきます。 

 

 （２）平成 28 年度財務諸表の意見書（案）について 

発言者 内     容 

委員長  続きまして、（２）平成 28 年度財務諸表の意見書（案）につい

てを議題とさせていただきます。 

 事務局の方から説明をお願いします。 

事務局  説明（資料３） 

委員長 今の説明について、ご意見、ご質問はございませんでしょうか。 

  意見なし 

委員長  それでは、原案のとおり市長に対して意見書を提出するという

ことでよろしいでしょうか。 

 「はい」との声 

委員長  そのようにさせていただきたいと思います。 

 以上で、本日の全ての審議を終了いたします。 

 

 ４ その他 

  ※設立団体の長である市長への「平成 28 事業年度に係る業務実績に関する評価

結果」及び「平成 28 年度の財務諸表に対する意見書」の提出を８月 17 日（木）

に行うこととし、その提出については委員長に一任することといたしました。 

 ５ 閉会 


